
Reiniciaron ayer sus labores los em
pleados de Correos, luego de que la 
Asamblea Legislativa emitiera un De
creto mediante el cual permite al Ejecu
tivo un Incremento salarla! de 70 colones 
.a cada empleado postal. 

tes discusiones entr¡. los diputados Julio 
Adolfo Rey Prendes del PDC y Hugo Ro
berto Carrillo del PCN. El primero califi
có de hipócrita a Carrillo porque éste 
hizo el señalamiento de que el problema 
de Correos se prolongó debido a que el 

·ministro del Interior y el vlcemlnlstro 
obstaculizaron las negociaciones, y dijo 
que el propio Presidente Duarte, acusó a 
los empleados de Correos de favorecer 
con su actitud las actividades de la Iz
quierda para deses tabilizar el país, 
señaló. -- · 

Este aumento entrará en vigencia lue
go de una nivelación general. Además, se 
pagarán salarlos a los mismos. durante 
el tiempo que permanecieron en holga- · 
nza. 

En el seno legislativo, surgieron fuer-

ESFUERZOS. El Lic. Os
ear Sandoval, director de 
DIDECO, explica que· está 
coordinando esfuerzos con 
la alcaldla capitalina y . 
.PRIDECO, para ·un apro
.vechamlento máximo de 
los recursos llnancleros. 
Esto, beneficiará a milla
res de ciudadanos. 

-Foto de LA PRENSA. por Malena. 
FONDOS. La diputada Glo
ria Salguero Gross, señala 
que es necesario tener los 
fondo~ necesarios para un 
Incremento salarla! a los 
empleados del Gobierno y 
que no deben generarse ex
pectativas sin bases con-• 
cretas. 

Solución ayer mism-o 
la huelga de Ruta 29 

das .a una comisión Inte
grada por representantes 
del INSAFOCOOP, Minis
terio de Trabajo y por el 

Ante la-posición del dipu
tado del PCN tomó la pala
_bra el diputado Lic . Julio 
Adolfo Rey Prendes, di
ciendo: · ~Me sorprende la 
hlpocrecia del Lic. Carrillo 
al venir a hablar aquí de la 
problemática del Ejecuti
-Pasa a la página 21-

Ningún autobús 
en la terminal de 
Sn. Miguel, ayer 

Ningún autobús se hizo 
presente ayer en la Termi
nal de Buses de Oriente, en 
San Miguel, para efectuar 
su recorrido correspon
diente, informan voceros 
del despacho de dicha Ter
minal. 

Según manifestaron los 
informantes . los usuarios 
del servicio de buses se han 
quedado nuevamente stn 
realizar sus operaciones de 
trabajo en los diferentes lu
gares de la Zona Oriental. 

Indican los usuarios que, 
según parece. los transpor· 
tlstas atienden la amenaza 
hecha por los subversivos. 
de no circular por ninguna 

-Pasa a la página 13-

De Santa Ana 

.. 30 años Servicio 
AID celebráronse 

1 Una nuélga Iniciada ayer 
a las 6 de la mañana por 
trabajadores de la ACO
PATT, Ruta de Buses 29, se 
'solucionó ayer mismo a las 
4 de la tarde, al llegar a un 
acuerdo las partes en con
meto. 
' Las peticiones de los tra
bajadores fueron _plantea-

Director General deTrans- <Santa Ana). Treinta 
porte Terrestre, Dr Maurl- años de servicio de la AID 
e lo Rodríguez Andrade, fue celebrado el lunes ante
quien se presentó al plantel rlor con diversos actos en 
de la ACOPATT, en llopan- el Circulo Estudiantil de 
-Pasa a la página 13- Santa Ana. Hubo exposlclo-

- nes y números artísticos 
presentados por AID a los 
Invitados especiales, Inclu
yendo autor.ldades civiles y 

·mUltares de la ciudad. 
El señor Luis Morales In

formó que AID, a través de 
los treinta años, ha desa
rrollado una fructífera la
bor en varias comunidades 
de la ciudad, especialmen
te con ayuda alimenticia. 
AID aporta ayuda de los 
Estados Unidos para el 
-Pasa a la págiÍlá 21-

DEFICIT FISCAL. A unos 600 millones 
de colones asciende el déficit fiscal en el 
presente año, anunció el Ministro de Eco
nomta en sesión almuerzo de la Cámara 

de Comercio e Industria de El Salvador 
ayer en el Hotel Sheraton. La cifra es aún 
maneJable dentro de la capacidad de 
producción del país, dijo González Cama
cho. 

Firnie apoyo dan 
a exportaciones 

Decidido apoyo a la producción y ex
portación agrícola tradicional: café , al
godón . azúcar y ahora al camarón. 
anunció por parte del Gobierno el titular 
de Economía, Dr. Ricardo GonZález 
Ca macho. 

anunció que se dará gran impulso a las 
exportaciones no tradicionales y en ter
cer lugar. se tratará de revivir e incre
mentar la partiCipación comercial den
tro ctel Mercado Común Centroamerica
no. 

Al hablar ante socios y amigos de la 
Cámara de Comercio e Industria de El 
Salvador ayer en sesión almuerzo en el 
Hotel Sheraton, expuso que se están to
mañdo medidas de apoyo para estos sec
tores tan importantes de la economía. 
Como programa de más largo alc ance 

Anunció como medida mediata de in
centivo al sector algodone ro. el traslado 
reciente al mercado paralelo de las ex
portac iones de algodón por valor de 16 
millones dolares y· las exportaciones de 
camarón por 18 millones de dólares. De-

-Pasa a la página 13-

- Foto de LA PRENSA, por Garc:ia. 
COOPERACION. La Aso
elación Mutualista de Des
pachadores de Buses, esta
mos cooperando para solu
cionar el problema del 
transporte: Julio López 
Martlnez, presidente. 

Receptiva Honduras 
en asunto de límites 

Receptividad en sus 
planteamientos para bus
car y encontrar fórmulas 
que solucionen el asunto li
mítrofe con Honduras. en
contró el CanCiller Dr. Jor
ge Eduardo Tenorio en el 
hermano país. 

Se comentó ayer en la 

mañana que las vis itas del 
Ministro de Relaciones Ex
teriores a Honduras. Gua
temala y Costa Rica. cons
tituyeron un éxito. 

El Presidente de Hondu
ras. Dr. Roberto S uazo 
Córdova. recibió e n forma 

-Pasa a la página 29--

Denuncia tala árboles
en Cerro SanJacinto 

" En el Cantón El Tejar, 
situado en las faldas del 
Cerro de San Jacinto, calle 
al Teleférico, individuos 
irresponsables se dedican 
a talar los pocos árboles 
ex is tentes para convertir
las en leña ~~. 

Asi se expresa el Ing. Ju-

lio Osear Colorado, quien 
con relación a la Campaña 
de Refores tación de LA 
PRE NSA GRAFICA, ma
nifiesta que s i no se pone 
un paro al descuaje irra
cional de á rbol es . . dicha 
campaña no será. suficien-
-Pasa a la página 29--

Crisis obligarí~- .un 
aitntento.de gasolina 

,A. DESEMPLEO. El Dr. Miguel Alejandro Gallegos, vice
ministro de Trabajo, dice que se ha observado un alto 
lndlce de desempleo en el pals, especialmente en las 
zonas contllctlvas. 

- .-,•. 1 s V l , • d.lt ·. 
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' un posible aumento a la gasolina no desvirtuó ayer en · No especificó cuál era el otro producto, ni tampoco 
sesión almuerzo de la Cámara de Comercio e Industria mencionó a partir de cuándo y cuánto podría ser el 
de El Salvador el Ministro de Economía, Dr. Ricardo aumento a la gasolina. 
González Camacho. Recalcó el Titular de Economla que como signo poslti-

A pregunta de uno de los presentes en el Hotel Shera- vo de estabilidad y confianza , se cuenta ahora con un 
ton, donde se efectuó la actividad, qué rubros de exporta- gobierno libremente electo de franca vocación democrá
clón sufrlrlan aumento, dado que se pasan 16 millones de tlca que está dispuesto a tomar la responsabilidad de 
dólares del algodón al mercado paralelo para Incentivar sacar a El Salvador de la profunda crisis en que la han 
la siembra de dicho producto agrícola , el Dr. González sumido los grupos de diversa índole, que sólo tratan de 
camacho manifestó que son dos los productos Importa- convertir la República en un Instrumento más de sus 
bies que se analizan y pueden sufrir aumento, entre ellos, propios Intereses. 
artr~~i ~~: ~n,cu~n~ra~l~;,gasolina . 1 t _\ 1 1 ., ; ~ •• 


